

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



19.03.2025

### Fahrgastfreundlich? - Schienenersatzverkehr für U6

Ab 10. März bis voraussichtlich 10. Mai 2025 findet Phase 2 der Bauarbeiten an der U6 im Abschnitt Harras - Klinikum Großhadern statt.

Die Strecke zwischen Implerstraße und Klinikum Großhadern wird wegen Gleisarbeiten gesperrt.

Es findet ein Schienenersatzverkehr mit dem Bus statt.

Den Fahrgästen wird von den Stadtwerken/MVG empfohlen ab der Haltestelle Holzapfelkreuth entweder mit dem SEV-Bus U6 (zur Donnersbergerbrücke) oder den SEV-Bus X6 (zur U6 Brudermühlstraße) zu nehmen um zum Marienplatz zu gelangen. Dies dauert etwa 45 Minuten.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

1. Warum empfiehlt die MVG ihren Fahrgästen ab Holzapfelkreuth nicht auch die viel kürzere Strecke mit Bus 51 zur U-Bahn- Station Machtlfinger Straße?

**Dr. Evelyne Menges**

Stv. Fraktionsvorsitzende

SW/M Stadtwerke München GmbH 

## MVG Information für die Medien

Ersatzverkehr im Überblick:  
SEV-Bus U6 und X6



Alle Infos zur Maßnahme und zum Ersatzverkehr gibt es unter [mvg.de/update](http://mvg.de/update).

**Persönliche Auskünfte am Infopoint**

Foto: Dr. Evelyne Menges